
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2023年 1月 第一例会 981回

1月10日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～
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第981回 新年例会 第981回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

11人

6人

17人

金額

金額

金額

金額

63,000円

32,000円

7,576円

102,576円

会員数

出席数

出席率

44人

44人

100％

日 時：

場 所

例会名：

1月24日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

通常例会

誕生祝 14日 L.澤田重嗣 15日 L.加藤 実

17日 L.堀 哲也 26日 L.河合寛治

新年明けましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い致します。

1. 1月10日（火）社会福祉法人 日本児童育成園におい

て、バスケットゴールの寄贈式が開催され、会長L.

井ノ浦、幹事L.森田、市民教育委員長L.棚橋の３名が

出席致します。

2. 下期会費請求のお知らせを配布します。

金額のお間違いのないよう、振り込み先まで納入を

宜しくお願いします。
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司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長新年の挨拶

６ 講演「時局講演」

衆議院議員 野田聖子 様

７ 上半期会計報告

８ 幹事報告

10 各委員会報告

11 テールツイスター登場 ＴＴ

12 出席報告 出席大会委員長

13  会計報告

14  閉会ゴング

３３４複合地区スローガン

咸じて臨む

変革の能動者たらん

３３４－Ｂ地区スローガン
地域と共に 咲こう

咲かそう ライオンズの花

岐阜西ライオンズクラブスローガン

一致団結！地域に奉仕で貢献しよう！



そ会長挨拶

そ特別記事

皆さんあらためまして明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたし

ます。本日は新年例会です。新型コロナウィルスの感染者はなかなか少なくなりませ

んが、久しぶりの行動制限のない年末年始でした。みなさんはどのようにお過ごしで

したでしょうか？きっとみなさんがそれぞれ素晴らしい新春を迎えられたことでしょう。

今年も一年みなさんと共に元気に過ごせれば幸せに思います。

本日は大変ご多忙の中、当クラブの名誉会員であり衆議院議員のL野田聖子に時

局講演ということでご講話をいただきます。私たちの知らない情報もお持ちでしょうし、

私たちとは違った観点から大局的に現在の世の中の情勢をお話しいただけるかと思

いますので、私も大変楽しみにしております。

それでは本日もよろしくお願いいたします。

会長挨拶 会 長 L.井ノ浦 健

講演「時局講演」 名誉会員 衆議院議員L.野田 聖子

誕生祝

14日 L.澤田重嗣 15日 L.加藤 実

17日 L.堀 哲也 26日 L.河合寛治

おめでとうございます！

岐阜県は将来性を持っている都市であります。ひとつには、市役所の新設、また

県庁の建て替えです。今、ウクライナ侵攻などの世界情勢で海外から資材や材料

が入らない、また人手不足な中、公共事業に大変に負担がかかっています。岐阜

はその直前で切り抜けているということが、素晴らしいことであります。また、岐阜

は防災の点で最先端の技術を持っています。特に治水にすごく力を入れており、

道路とは違って目立たないことなのであまり喜ばれない事業ではあるのですが、

岐阜市が相当なゲリラ豪雨に見舞われてもそれほど大きな被害が出ないのは、治

水整備が優れているからであります。こういった見えにくい所ではありますが、皆

様の浄財を生活の安心と安全に使わせていただいているということを知って頂き

たいと思います。科学的な公共投資を含めた設備投資に取り組んでいるから助
かっているということを私たちは誇りに思いたいと思います。

東海環状西まわりルートを完成させなければいけない。政権交代があり、道路工事が止まってしまい、滞っていました。

今、東回りルートの半円だけができていて、それでも5,000億ほどの経済効果が出ておりました。西まわりは人も物流も多

いところなので、それ以上の経済効果が見込めます。急ピッチで進めることをお約束します。私たち岐阜に住む人間が

経験したことのない交通の便、安全・安心にもつながっていきます。持続可能な故郷を未来の子供たちにも残していく意

味においても、大変重要です。また、岐阜の強みは、小児科が多いことです。重度の障害の息子が居ます。大体素人が

思うのが、東京の大学付属病院。皆さんの紹介もあり、そこに入るわけです。ですが、息子の身体の治療の相談をしたの

は、岐阜の小児科の先生でした。どうしても自分たちを過小評価してしまいがちですが、インフラもさることながら才能に

おいてはずば抜けている人が多い、岐阜は人材の宝庫です。ライオンズの活動を通して、伸ばしてそれを活かして頂き

たい。デジタル化が進み、テレワークもできる今、東京に居る必要がないです。東京の家賃は岐阜の倍以上です。岐阜

に居るメリットの方が大きくなる時代です。それを指を加えてみて、滋賀県、愛知県に取られるのか。若いクリエイターの

方も多くおられます。こんなお宝があるのに、どうしてみん気が付かないのだろうというのが地方創生大臣としてやってき

た私の感想です。


